

La Prensa se
combate con la
Prensa.

Lordo de Tajada.

CLAMOR PUBLICO

Piensa libremente y dí lo que piensas. Todos tienen ese derecho
PITAGORAS.

"Contra toda imposición."

— Semanario Político y de Combate. —

"Contra todos los abusos."

Organo de los Partidos Politicos "Laborista Mexicano" y "Liberal Constitucionalista."

Otra vez los VERDUGOS de 1913

MANUEL A. SOTO, COMPLICE DEL PREFECTO ADOLFO del Castillo, no debe ser Presidente Municipal.

A Lucas Lunas

No seríamos nosotros aun cuando seámos SASTRES para lo que nos proponemos, les que nos catalogáremos al ya largo e interminable expediente de los mistificadores escurridizos que lo mismo lo son liberales cuando les conviene, que conservadores cuando son bien pagados.

Nosotros no contestaremos una a una las calumnias vertidas por miserables sin pudor político que gustan de soporitar los calificativos más enérgicos solo por congraciarse y estar bien con el amo o sea la jauría de plutócratas aspirante a gobernar, pues estos en su incapacidad de hacer frente a un enemigo que más que político es social, se ven en la necesidad de hacer uso de instrumentos tan ruines y torpes como el que nos ocupa.

Si estos hombres que a todo trance pretenden conservar este misérrimo, corrompido y arcaico sistema social en que vivimos, lo definieran con razonamientos a la vez que propios contundentes, no dudo que sería más eficaz su cooperación a un franco y sólido entendimiento entre ambos beligerantes y no les sería una ilusión pueril su soñado encausamiento de la opinión pública.

Pero mientras la facción burguesa trate los asuntos públicos en las sombras y con otras muchas torpezas de esa

Sigue en la 2ª plana.

Desde el año de 1908 en que los incansables luchadores Ricardo Flores Magón, Juan Sarabia, Librado Rivera, etc., al grito de "Tierra y Libertad," lanzaron formidable reto al César Oaxaqueño, ya desde entonces comenzó a germinar en el cerebro de varios mexicanos la sublime idea de redimir al pueblo de la tiranía a que lo tenía sujeto aquel Gobierno Dictatorial y Despótico. Y así vemos surgir en San Pedro de las colonias a un visionario, un Mesías democrático que, haciendo a un lado sus intereses personales, se lanza con inquebrantable entusiasmo por los pueblos de la República predicando la Libertad y la Justicia. Y ese Redentor que la Historia a recogido en sus páginas benditas con el nombre de FRANCISCO I. MADERO, poco tiempo después hacía caer estrepitosamente el carcomido edificio porfiriano.

Triunfante la Revolución Maderista, infinidad de reaccionarios lograron infiltrarse en el nuevo Gobierno que había empezado ya a desarrollar con buen éxito su programa Revolucionario; pero aquellos malvados

Sigue en la 3ª plana.

A Nuestros Apreciables Lectores

Hacen pocos días un grupo de compañeros nuestros inició la publicación de esta humilde hoja periódica, y desde entonces con feliz éxito ha venido publicándose con regularidad, pero también con innumerables sacrificios para sus iniciadores.

Próximas a efectuarse las Elecciones Municipales, los Partidos Políticos "Laborista Mexicano de Obreros y Campesinos" y "Liberal Constitucionalista" de esta Ciudad, celebraron una Convención para discutir las personalidades que más convinieran para integrar el Ayuntamiento que empezará a funcionar desde el 1º de Enero de 1921 y en cuya Asamblea resultó aprobada la Plataforma que ya se ha dado a la publicidad.

Pero como fuese conveniente para los intereses de la campaña electoral poseer un órgano periodístico, fué aprobado que la presente publicación aparezca desde hoy como dependiente de los Partidos antes mencionados.

Siendo nuestro Semanario escrito por Obreros que quizá carezcan de los conocimientos literarios correspondientes, pedimos al público en general se tengan en cuenta nuestras deficiencias en tal sentido; en la inteligencia de que procuraremos hacer todo lo que esté de nuestra parte por complacer a nuestros apreciables lectores y anunciantes, a fin de que nos sigan dispensando su confianza.

LA REDACCION.

Se Dice...

Que el Gobierno del Estado a fin de garantizar (?) el voto popular en las próximas Elecciones Municipales, nombrará al señor Ramón de Mendizábal para que venga a sustituir al actual Precidente Municipal Provisional Prof. Juvencio Alvarez.

Que el señor Tomás O. Mudd Gerente de la Cía. de Luz Eléctrica S. A., ha resuelto cambiar sus motores y dinamos a la Groenlandia, donde los Esquimales han solicitado aprovechar su magnífico servicio de alumbrado.

Que próximamente el Círculo Canalista lanzará una Candidatura para el nuevo Ayuntamiento, figurando como Presidente el señor Edmundo Beovide y en segundo término varios prominentes miembros de la Legión de Baco.

Que también figurará como Candidato para ocupar la Presidencia Municipal en la campaña electoral que se avecina, el señor Manuel J. Torres que será apoyado por algunos súbditos de Alfonso XIII; y

Que Nuestro Superior Gobierno del Estado, procurando matar la tiranía de impuestos anuales, dejará trabajar exentos de contribuciones odiosas a los industriales en pequeño, como zapateros, carpinteros, etc.
¡Bravo por la idea!

Vale 5 Cvs.